

DEPORTES | Tenis de Mesa

Noruega se concentra en el CETD de Priego

Un combinado de la selección noruega ha estado entrenando en las instalaciones de la Ciudad Deportiva de Priego

Redacción

Domingo 17 de abril de 2011 - 19:07



Las instalaciones del Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego de Córdoba acogieron durante la semana pasada un concentración de jugadores procedentes de Noruega así como de los jugadores del CajaSur Priego y algunos otros de los becados en este centro homologado por el Consejo

Al combinado noruego, que había estado participando en el Pro-Tor de Almería, se unió posteriormente un nutrido grupo de jugadores que han estado entrenando del 11 al 16 de abril en las magníficas instalaciones del centro prieguense que vuelve a ser un referente tanto a

nivel nacional como internacional.